



Ciudad de México, a 20 de junio de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### RELEVOS POLITÉCNICOS LOGRAN MEDALLAS EN NACIONAL DE ATLETISMO

- **Plata en 4x100 metros y bronce en 4x400 metros, en la competencia efectuada en Monterrey, Nuevo León**

#### C-509

Tras más de una década de no participar en el Campeonato Nacional de Atletismo 1era Categoría y Sub-23, la delegación del Instituto Politécnico Nacional (IPN) obtuvo el segundo lugar en 4x100 metros planos y el tercero en 4x400 metros planos en relevos varonil, durante la justa que se llevó a cabo el 17 y 18 de junio en Monterrey, Nuevo León.

El equipo politécnico estuvo conformado por Fernando Diego Pérez, de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Ticomán; Cristian Ponce Otero Ortega, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA); Luis Cosme Hernández y José Carlos Santos Álvarez, ambos de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Zacatenco.

Para competir en el Nacional, efectuado en Monterrey, los atletas politécnicos alcanzaron las marcas requeridas para estar entre los 16 mejores, del país, señaló el presidente de la Asociación de Atletismo del IPN, Eulalio Martínez Calzada.

En el caso de las pruebas de relevos, la convocatoria estableció que si la entidad contaba con un competidor en la categoría, el grupo podría completarse con participantes que no necesariamente estuvieran en la clasificación.



Por lo anterior, los tiempos obtenidos por Diego Pérez de 10.67 segundos en la carrera de 100 metros y Ponce Otero Ortega con 47.61 segundos en la de 400 metros permitieron la integración del equipo, al cual se sumaron otros dos corredores mediante una selección hecha por el entrenador Domingo López Ramos y el propio Martínez Calzada, quienes evaluaron a los competidores con mejores marcas en 100 y 400 metros.

La preparación de los atletas de esta casa de estudios para asistir a este torneo, en el que también compitieron las selecciones de México y de Colombia, comenzó en enero con los torneos selectivos para la Olimpiada, la Universiada y el Encuentro Atlético Internacional “Wilfrido Massieu”, organizados por la Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo (FMAA).

Además del equipo de relevos, en la delegación del Politécnico participaron Belén Leticia Valdez Becerril, estudiante del Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás, y ganadora de la Carrera Once K, quien consiguió el segundo lugar en 10 mil metros, en la categoría Sub-23.

En tanto, en lanzamiento de martillo, Diego Armando Salgado Guerrero se posicionó en el lugar 12, y en lanzamiento de bala, Miguel Ángel Mariles Sánchez logró el décimo puesto.

===000===